
 例会プログラム  今週の歌 

  「奉仕の理想」 
 

  奉仕の理想に集いし友よ 

 御国に捧げん我等の業 

 望むは世界の久遠の平和 

 めぐる歯車いや輝きて 

 永久に栄えよ 

 我等のロータリー 

＊感謝！              稲田博旭 

＊新しいホームでの例会に   大橋智洋 

＊卓話緊張しました！     甲山真知子 

＊稲田帝国万歳！        多田利生 

＊すばらしい会場でした      中島   一 

＊温かい豚汁ありがとうございました 

                   堀之内將次 

＊米山功労者の感謝状をいただき 

  ありがとうございました   松吉冨美彦 

＊すばらしい卓話をありがとうございました 

                     宮井  淳 

＊卓話を聞いて頂いてありがとうございました 

                    三好敦子 

 

会  長 米田   勉 

直前会長 初木 賢司 

会長ｴﾚｸﾄ 橘 喜久夫 

副 会 長 白井 博巳 

幹  事 田中 商人 

会  計 柿丸   裕 
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  84名 

 37名 
 52.11% 

   53,000- 

￥593,000- 

   2021年11月24日 

 12月は「疾病予防と治療月間 」です！ 
【「誰にとっても「健康であること」は何より大切。でも基本医療を受けられない人は 

 世界で4億人と言われています。質の高い医療を受ける権利はすべての人にあると 

 私たちは信じています。】 RIホームページより 

 

①12月8日週報 

②ロータリーの友12月号 

 

 本日の配布物 

・ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信12月号 

 

 本日の回覧物 

12:30 開会点鐘  

・国歌斉唱 

・ロータリーソング 「奉仕の理想」 

―  食事の時間  ―  

・会長の時間 

・感謝状贈呈(財団・米山) 

・記念品贈呈 

・幹事報告 

・出席状況報告 

・クラブ全員協議会「年次総会」  

  2022-23年度理事役員および 

  2023-24年度会長の選出 

・委員会報告   

・その他  ニコニコBOX報告 

13:30 閉会の点鐘 

・本日の会合（敬称略） 

＜第3回歴代会長会議＞ 

 11:30～ ７F会議室 

今中、北村、藤原、 山中、宮田、駕田  

岩本、山口伊太郎、高島、北川、原田 

小北、上山、山口尚志、岡山、國田 

初木、米田、橘、田中商人 

 

＜第6回定例理事会＞ 

 13:40～ ７F例会場 

米田、初木、橘、白井、田中商人、森岡

柿丸、山口尚志、小北、松田、姫島 

松吉、大橋、多田、堀之内、秀島、粟津 

☆入会記念日祝 ４名 

 藤原和彦会 員 駕田 毅  会員  

 山口伊太郎 会員 初木賢司  会員 

 

 ☆お誕生日祝 ７名 

 岩本昌治 会員  小北英夫 会員 

 山口尚志 会員  柿丸 裕  会員   

 原 卓生 会員 稲井 顕 会員 

 宮井 淳 会員   

 今後の予定 

■卓話 朝川 惠輔   委員長 

■第1回被選理事会 

１2月15日(水) くずはゴルフ場 
12:：30～13:：30 

■外部卓話 ドクターストレッチ 

■新会員ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ（11:00～)  

 １2月22日(水) きらら12:：30～13:：30 

       年内最終例会 

2022年１月12日(水)  

枚方市総合文化芸術ｾﾝﾀー 12:30～13:30 

■会長年頭の挨拶 

■年男スピーチ・ショートスピーチ 

■第7回定例理事会  

12月29日(水) 定款により休会 

2022年1月5日(水) 定款により休会 
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   米田 勉 会長 

 皆様こんにちは。本日は8月末にオープンした枚方市総合文化芸術センターにて例会を開催し

ています。枚方市駅からも近く非常にきれいな会場ですので、また機会があれば利用したいと考え

ております。 

 先週17日の夕方に「グルメ同好会三九会」が滋賀県大津市にある松喜屋本店で開催され、私も

参加させていただきました。松喜屋は明治初期全国に近江牛の名を広めた老舗、社長は大津ロー

タリークラブのメンバーであり、すばらしいおもてなしを受けました。また、参加された21名の皆様と

一緒に近江牛を堪能しながら、楽しい一時を過ごすことができました。米山奨学生の黄さんも「月1

回の例会ではなかなかお話しできなかった会員皆さんと交流ができてとても良かった」と喜ばれて

おり、このような会合を企画して下さった松吉代表幹事に心から感謝を申し上げます。 

 さて、本日は 「点鐘について」お話をしたいと思います。ロータリーの例会は開会の点鐘で始まり、閉会の点鐘で終わ

ります。これはクラブ例会、地区会議、地区大会どれであっても開会の点鐘で始まり、閉会の点鐘で終わっています。こ

のことは当たり前と思っています。点鐘を鳴らすことができでるのは歴代会長のみとも言われていますが、点鐘について

の取り決めは何処にも明記されていません。 

 ある地区のパストガバナーのお話では、参加した10回ほどの国際大会は「開会宣言で始まり、蛍の光で終わり点鐘は

なかったと話されています。国やクラブによってかなり違いあり、ヨーロッパや東南アジアでは、何時始まって何時終わる

のか、さっぱり判らない例会もあるそうです。アメリカでは点鐘を鳴らすクラブもありますが、スピーチを始める前などに注

意を喚起するために使うことが多いようです。 

 点鐘は英語ではShip's bell や Time bellと訳され、もともとは15～16世紀の大航海時代に船上で時間を知らせる鐘だっ

たようです。時計がなかった昔、正確な時間を知るのには太陽の高度が最大になった正午12時だけで、以降は30分毎

にベルを鳴らしていたそうです。 

 「点鐘始まり点鐘で終わる」この例会スタイルは日本独自というわけではありませんが、周りを海で囲まれ、船に馴染み

の多い日本らしい習慣なのかもしれません。古き良き日本の伝統を継承していくためにも、色々な角度からロータリーを

みつめ理解していきたいと考えております。これで本日の会長の時間を終わります。ありがとうございました。 

会長 の時間 
 

卓話「一年を振り返って」 

  稲田博旭 会員     三好敦子 会員     甲山真知子 会員 

第1回米山功労者 大橋会員 今平会員 茨池会員 髙橋会員 柏本会員 柿丸会員 木﨑会員 川上会員 松田会員 林会員 

              鳳山会員 養老会員 松吉会員 森岡会員 

第2回米山功労者 川島会員 

【表  彰】「米山功労者」 

第1回釣り同好会開催 

去る11月26日(金)に大阪府泉南郡

岬町にある『海上釣り堀オーパ』にて

記念すべき第1回釣り会が開催され

ました。参加者全員が釣り上げワイワ

イ楽しい時間となりました。 

地区大会報告 

2021年12月3日(金) 大阪国際会議場 

 

今年度の地区大会は「動くぞ!!オーサ

カ!」。2年後の大阪万博について大阪

商工会議所会頭尾崎裕氏より特別講

演や特別コンサートがありました。 
昨年度入会されました3名の会員様より「ロータリーに入会し1年を 

振り返って」の感想や近況報告 


